

NETTOYONS LA NATURE



Vendredi 27 septembre, avec les CE1-CE2 de la classe de Lucie, nous sommes allés ramasser les déchets dans un quartier de la Roche-sur-Yon, comme toutes les autres classes de l'école. Nous sommes partis de l'école, montés par la passerelle près de la gare, puis nous avons longé la voie ferrée jusqu'à la piste cyclable. Nous sommes revenus de l'autre côté de la voie pour rejoindre l'école.

Nous avons bien sûr mis des gants et nous avons aussi une chasuble « Nettoyons la nature ».



Nous avons ramassé de nombreux déchets : beaucoup de mégots de cigarettes, du plastique, des bouts de verre, des papiers, une paire de chaussettes, des cannettes, des chewing-gums, ...

En pesant tous les sacs poubelle de l'école, M. Dagusé a dit qu'il y avait 62 kg de déchets.

Cette action nous a permis de nous rendre compte que les gens jetaient encore beaucoup de déchets dans la nature. Il faut continuer à faire des efforts pour garder un environnement propre et faire attention à notre planète !



La durée de vie des déchets dans la nature :



Mouchoir en papier
Environ 3 mois



Mégot de cigarette
De 1 à 5 ans



Sac en plastique
De 100 à 1000 ans



Journal
De 3 à 12 mois



Chewing gum
Environ 5 ans



Verre
4000 ans



**Peau de fruit
ou légume**
De 3 mois à 2 ans



Cannette en aluminium
De 100 à 150 ans